
Ce qui me rend heureuse,

c'est de me lever très tôt le

matin, et de savoir que

mon Dieu Jésus sera là

pour me protéger, sous son

aile, ainsi que toute ma

famille durant cette

nouvelle journée, au

milieu d'une société de

plus en plus folle et

dangereuse.

Lydie 27 ans Nice

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

